

Ser un punto de encuentro para la comunidad de La Ligua es uno de los propósitos de Casa Abierta Sopraval, instalación ubicada en el centro de la comuna que invita a las organizaciones locales a utilizar sus espacios para realizar distintas actividades.

Ubicada en calle Polanco #60, cuenta con salas de reuniones y exposiciones que permiten a las organizaciones sociales -como juntas de vecinos, agrupaciones culturales, establecimientos educacionales, entre otras- realizar diferentes actividades.

#### Anuncio Patrocinado

La Fundación Javier Arrieta es una de las entidades locales que utiliza recurrentemente las instalaciones de la Casa Abierta Sopraval. Su directora técnica, Alexandra Jeldes, valoró la experiencia que han tenido en este espacio ***"Ha sido muy satisfactorio poder hacer uso de este lugar, en especial, para las personas que atendemos en situación de vulnerabilidad"***, explicó, agregando que ***"ha sido gratificante el apoyo de quienes administran estas instalaciones, alcanzando resultados muy positivos"***.

En esta línea, el jefe de Relacionamiento Comunitario de Sopraval, Jaime Kopaitic, invitó a la comunidad liguana a visitar esta instalación, que abrió sus puertas hace siete años al servicio de la comunidad. ***"Contamos con un punto de encuentro gratuito para los vecinos e instituciones locales que requieren de un espacio para el desarrollo de sus actividades, permitiéndonos, además, vincularnos directamente con ellos"***, explicó.

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos**  
por WhatsApp



Casa Abierta Sopraval cuenta con un horario de lunes a viernes desde las 09:00 hasta las 17:00 horas. Para utilizar algunos de sus espacios, los interesados deben comunicarse al **+56 9 8903 6075** o dirigirse directamente a calle Polanco #60, La Ligua.

y tú, ¿qué opinas?